

Monsieur le Président, l'année 1981 donnera au Canada et à la communauté internationale un certain nombre de possibilités de faire progresser le dialogue Nord-Sud. Le projet de sommet Nord-Sud, le sommet économique d'Ottawa et la réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth nous aideront à sensibiliser davantage les gouvernements et leurs populations à ces questions et permettront de remplacer la rhétorique et la confrontation entre blocs par des entretiens plus francs et plus informels. Nous espérons que les Négociations globales donneront la possibilité d'intégrer et de relancer la négociation de problèmes spécifiques. Mais il ne faut pas nous laisser trop porter par les événements. Ce ne sont pas les discussions elles-mêmes qui sont importantes. C'est leur résultat. Les besoins sont grands, et une coopération internationale accrue dans la recherche de solutions est la seule réponse. C'est dans ce contexte de besoins et d'espoirs que je mise sur votre contribution.

---

S/C